

あ　と　が　き

「核データニュース」の編集委員会が設けられ、装いを新たにして出発してから、早や1年になりました。この間を振り返ってみると、各編集委員の方々の努力の甲斐があって様々の原稿が寄せられ、ほぼ予定通りの発行が維持できました。以前に比べると内容も豊富で毎号かなりの厚さになり、予定のものが掲載し切れないくらいにもなりました。この点については、多くの方から激励も込めて祝福していただきました。しかし内容となると際立ったコメントはあまりいただいているのが残念です。多種多様のものが並んでいるので、一口では表現できないと言ったところかも知れませんが、内容も格段と充実してきたと編集委員の1人としては自画自賛しているところです。かつては、発行の時期を守るのに汲々として形を整えるのが精一杯で、内容のことはとにかく二の次になり勝ちでしたがこれでやっと読み物としての仲間入りができた感じがしています。

今後は、多くの方々に楽しく読んでいただくように、印刷等のスタイルも含めて改善を図っていきたいと考えています。多くの御意見、御批判をお待ちしています。

(浅見 哲夫 記)

編集委員

浅見 哲夫 (編集委員長, 原研)

喜多尾 憲助 (放医研)

中川 庸雄 (原研)

中嶋 龍三 (法政大)

吉田 正 (NAIG)